



Bayerisches Hochschulzentrum
für Lateinamerika



**Bayerisches Hochschulzentrum
für Lateinamerika (BAYLAT) an der
Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg**

Hugenottenplatz 1a
91054 Erlangen

Telefon: 09131 85-20946 (Sekretariat)
Telefax: 09131 85-25778
E-Mail: sekretariat@baylat.org
Internet: www.baylat.org

Dr. jur. Irma de Melo-Reiners
Geschäftsführung

Direktorium:

Prof. Dr. Andrea Pagni
Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg

Prof. Dr. Ernst Struck
Universität Passau

Prof. Dr. Uta M. Feser
Hochschule Neu-Ulm

Prof. Dr. Christian Demand
Akademie der Bildenden Künste in Nürnberg

BAYLAT wird gefördert durch:

**Bayerisches Staatsministerium für
Wissenschaft, Forschung und Kunst**



**Friedrich-Alexander-Universität
Erlangen-Nürnberg**



Bildnachweis: Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg, Hochschule Amberg-Weiden,
Universität Passau, Universität Bayern e. V., Celia Vásquez



Einladung

Feierliche Eröffnung
des Bayerischen Hochschulzentrums
für Lateinamerika (BAYLAT)



Das Bayerische Hochschulzentrum für Lateinamerika (BAYLAT)



Das Bayerische Hochschulzentrum für Lateinamerika (BAYLAT), eine bayernweit tätige Serviceeinrichtung, fördert die internationale Vernetzung von bayerischen und lateinamerikanischen Hochschulen. Zudem hat BAYLAT die Aufgabe, den Bekanntheitsgrad des Standortes Bayern als Zentrum für Forschung, Lehre und Wissenschaft in Lateinamerika zu steigern. Als Kompetenzzentrum und Beratungsstelle hat BAYLAT folgende Schwerpunkte:

- BAYLAT koordiniert Kontakte zwischen bayerischen und lateinamerikanischen Hochschulen.
- BAYLAT wirbt für die bayerischen Hochschulen auf Messen in Lateinamerika.
- BAYLAT informiert über Förderungsmöglichkeiten und wirbt Drittmittel ein.
- BAYLAT bietet kompetente Hilfestellung zu Fragen über die Hochschullandschaft, Forschungsgebiete, Lehrmöglichkeiten und wirtschaftliche Kooperationen in Lateinamerika.
- BAYLAT organisiert Veranstaltungen, wie fachspezifische Begegnungsseminare und internationale Sommeruniversitäten.
- BAYLAT bietet mit eigenen Mobilitätsbeihilfe- und Praktikumsprogrammen einen Service für den Austausch von bayerischen und lateinamerikanischen Studierenden.

Lateinamerika ist eine aufstrebende Forschungsregion und gewinnt deshalb als Kooperationspartner Bayerns immer mehr an Bedeutung. Einige Länder Lateinamerikas sind dank effektiver Nachwuchsförderung und Investitionen in verschiedenen Wissenschaftsgebieten bereits führend. Ziel des Bayerischen Hochschulzentrums für Lateinamerika ist es, die lange Tradition der bayerisch-lateinamerikanischen Zusammenarbeit weiter zu intensivieren zum Wohle und Nutzen beider Partner.

Programm

Feierliche Eröffnung des Bayerischen Hochschulzentrums für Lateinamerika (BAYLAT) am Montag, 26. April 2010 Redoutensaal, Theaterplatz 1, 91054 Erlangen

- Ab 13:30 Uhr Registrierung und Empfang
- Ab 14:30 Uhr Festakt unter Mitwirkung
 - des bayerischen Staatsministers für Wissenschaft, Forschung und Kunst, **Dr. Wolfgang Heubisch**
 - des Sprechers der Universität Bayern e.V., Präsident **Prof. Dr. Karl-Dieter Gröske**
 - des Oberbürgermeisters der Stadt Erlangen, **Dr. Siegfried Balleis**
 - von Repräsentanten lateinamerikanischer Länder
- mit einer Präsentation von BAYLAT durch **Prof. Dr. Ernst Struck** und **Dr. Irma de Melo-Reiners**
- mit musikalischer und tänzerischer Begleitung aus Lateinamerika
- Ab 17:00 Uhr Buffet und Zeit für Begegnung

Für Rückfragen zur Teilnahme an der Eröffnungsfeier:

Sekretariat: Veronica Gottesbüren
Telefon: 09131 85-20946
E-Mail: sekretariat@baylat.org



Anfahrt

